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会長 巴 昭彦 
 

公益社団法人高知県診療放射線技師会平成 27 年度定時総会の開催について 

定款第 20 条に基づき，定時総会を下記の通り開催いたします。 

  

記 
  

日 時 平成 28 年 6 月 5 日（日）午後 1 時より 

場 所 高知市総合あんしんセンター 大会議室 

住 所 高知市丸ノ内 1 丁目 7番 45 号 
 

□ 総会の委任状・議決表決書について 

  会員各位には是非とも総会への出席をお願いいたします。 

  やむを得ず不参加の場合には必ず事務局宛に委任状の提出をお願いいたします。 
 

（提出期限 平成 28 年 5 月 20 日（金）必着） 
 
 

 □ 総会資料の送付方法について 

   平成 27 年度定時総会より総会資料の送付方法に電子メール利用を追加します。 

   電子メール添付文書として総会資料を送付させて頂くのは、技師会だより等を 

   メールで受け取っている会員に限ります。 

   その他の会員への総会資料の送付方法はこれまで通りです。 

   電子メールで総会資料を受け取った方は、お手数ですが資料を印刷して会場へ 

お持ちください。尚、会場では正面に資料を投影して説明をさせて頂きます。 

 

   ※以上の変更事項は 3月 12 日の理事会で承認されました。 

    今後ともよろしくお願い申し上げます。 
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会の動き 
平成 27 年度 第１２回常務理事会 
 

3 月 1 日（火）、総合あんしんセンターにて第 12 回常務理事会を開催した。 
 
技師長会報告                                  髙橋 宏幸 
ぎ 

 3 月 12 日(土)15:00 より総合あんしんセンター本会の会議室において、平成 27 年度技師

長会が開催された。参加者は、21 名(非会員 1 名)であった。 
 今回のメインテーマは「他職種への放射線教育や説明」と題し、高知大学付属病院放射

線部技師長である伊東賢二氏が講演をおこなった。医療スタッフや学生用など、それぞれ

に応じたスライドは診療放射線技師としてさまざまな知識の再確認となり、医療被ばくに

対しては、それをどう説明するか手腕が問われるという意見で閉幕した。 
  

お知らせ 
地区会のお知らせ！                  地区・企画 
 

 平成 28 年度の地区会日程が決まりました。皆様、誘い合わせてご参加お願いします。 
 
【地区名】 【開催日時】   【場所】 

 
西  南(A,B)  6 月 25 日(土)16:00 から 木俵病院 18:00～別会場にて情報交換会 
 
西  部(C,D) 6 月 17 日(金)18:30 から   土佐市民病院 会議室  
 
中央西(E,F,G) 6 月 23 日(木)18:00 から 高知医療センター1 階研修室 2 
 
中央南(H,I) 6 月 23 日(木)18:00 から 高知医療センター1 階研修室 2 
 
中央東(J,K) 6 月 15 日(水)18:00 から 高知赤十字病院南館 1 階外来ｶﾝﾌｧﾚﾝｽ室 
 
東  部(L,M) 決まり次第地区理事より連絡します 

 
積極的に参加をお願いします。 
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その 143（ 宮川 和之： 高知医療センター ） 

 

高知県庁医事薬務課の山本浩徳さんからバトンを受け取った高知医療センターの宮川和

之です。山本さんは現在、建設中のがんセンターの建設にあたり、高知市保健所の岡本さ

んとともに申請や許可など様々な書類や施設検査などでご指導いただいております。 
 さて、山本さん（ここからは山本君）は私が転勤により西南病院で大変お世話になりま

した。彼は若い時は？今もかもしれませんがバリバリのアウトドア派でキャンプやカヌー

での川下りを教えてもらい四万十川を堪能する事ができました。自分たちのカヌーが沈し

て山本君に浅瀬まで引っ張ってもらった事もありました。幡多での生活を懐かしく思いま

す。その頃から四万十川など本気で写真にのめりこんで行きました。今も基本的にはネイ

チャーフォトが好きで、山、川、海へ毎週、出かける日帰りカメラマンをやっています。

西は天狗カルスト、北は石鎚山系、東は白髪山あたりを車で登っています。ほとんど山頂

まで登った事はありません。機材が重いのと“山は見るもの”と思っているからです。朝、

車にカメラと食糧など積み込みながら、晴天の山頂を狙うか、雨の渓谷か、樹氷や雪景色、

霧の森林、滝もたくさんあるので、西か北か東かと考えます。まず、目的方向の国道を走

りますが、途中で○○方面などの⇒を見るとそそられます。最近はチェーンやフェンスで

進入できない所も在りますが林道も大好きです。特に「通り抜けできません」の看板が好

きです。まだ行った事のない場所“何か絶景があるかも知れない”と思いウィンカーを出

して突入します。カーブの向こうには、まだメジャーではない沢や滝、森林などの風景が

広がっているのでなないかと次のカーブ、次のカーブとキョロキョロしながら進んで行き

ます。アスファルトが途切れても道があれば進んで行きます。山の中では、気が付けば人

の家の玄関とかで、おじいちゃん、おばあちゃんに不審そうに見られる時もあります。ま

た、U ターンが出来ず急な林道を 200ｍくらいくねくねとバックしたこともあります。一

日走ってもシャッターを一回も押さない日もあります。それでも週末にはうずうずしてき

ます。今は奥早明浦を探索中です。極端な話ですが高知は海と山しか在りません。私は高

知市浦戸に住んでいますので海抜 10ｍ程度です。朝出発して 2～3 時間あれば 1500ｍく

らいまで登れます。冬は樹氷や雪景色、春は桜前線と新緑とともに平地から山頂へ、夏は

1 日中山頂でクーラーの中の様な散歩、秋は紅葉と共に山頂から平地へと高知の自然は変

化に富み飽きる事がありません。と個人的なつまらん趣味を書いてしました。仕事につい

ては気力も知力も体力も衰え若い人の力に圧倒されています。ただ、少しは貯めた年の功

を出して行ければと考えます。 
さて、次にバトンをお渡しする方は安芸福祉保健所の岡村隆博さんです。 

岡村さんとは西南病院で一緒に仕事をして幡多けんみん病院の開院時は核医学検査と放射

線治療をお互い担当しました。その後、岡村さんは安芸病院に転勤になり最終的に県の事

務官になられました。この件をお願いする為お電話した所、かれこれ以上 15 年前の事で

覚えているような、覚えていないような事がたくさん有ります。でも快くリレーをつない

で頂ける事となりました。今度ゆっくりお話しが出来ればと思います。それでは安芸福祉

保健所の岡村隆博さんにバトンタッチ！ 
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総務報告（２０１５年２月２９日現在） 

１．高知県の会員数     ２１９名 

２．Ｈ２７年度会費納入者  １９９名 

       賛助会員    １１社 

３．Ｈ２６年度未納入者     １名 

４．Ｈ２７年度新入会員数    ７名 

 （今月の新入会）       １名 

  戸梶 瑞希  近森病院 中央西＜Ｇ＞ 

５．Ｈ２７年度再入会員数    １名 

（今月の再入会）       ０名 

６．Ｈ２７年度退会者数     ６名 

 （今月の退会者）       １名 

７．Ｈ２７年度転出者数     １名 

８．Ｈ２７年度転入者数     ２名 

９．今月の会員異動 

   なし 

     

 

(文責編集広報) 

この技師会だよりは、キタムラメディカルと和光商事のご協力により会員の皆さんに 

配送されています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


